
R6年PTA役員紹介

名前 熊脇

役職 会長

仕事内容 ①二川小PTAの旗振り役（誰でもできると

分かってもらうために、適当くらいがちょうどいい）、②

みんなが楽しめる雰囲気の演出

Q. PTA役員をやってみてどう？

完全なボランティアなので、全くめんどくさくないと言

ったら嘘になります(笑)が、そこから得るものがあまり

に多いです。

一つ目、自分の子どもから尊敬される。（子育ての本

質は、親の背中を見せることだと思っています。）

二つ目、二川小の子どもたちが声をかけてくれるよう

になる。（みんな素直ないい子たち。全然名前覚えら

れなくてごめん。）

三つ目、先生たちとの距離が近くなる。（特に学校教

育に熱い先生方との交流は、本当に楽しい。希望で

胸いっぱい）

四つ目、最高の仲間に出会える！！！

特に、四つ目が大きいです。役員はみんな、とても

前向きです。愚痴や不満はすべて「意見」として発言

できて、「じゃあ何ができる？」と考えていける人たち

ばかり。

大人になってから、こんなに大切な仲間に出会える

とは思ってもみませんでした。

当初はブラックなイメージしかなかったPTAですが、

飛び込んでみたら実は大人を輝かせる場所としての

可能性に満ちていることに気がつきました。そして、そ

れがもっとも効果的に子どもたちの笑顔を増やすこと

に繋がるのだと、今は確信しています。

こんにちは。PTA広報担当です。今年度の

PTA役員メンバーをご紹介します。立候補制

なって初めての年、一学期まで役員をやってみ

ての感想を聞きました。

メンバー一同、定期的な役員会を開催し、より

よいPTAを目指して新しいPTAのあり方を模

索中です。

頑張りますので、PTAへのご理解ご協力、ぜひ

ともお願いします！
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名前 なかじま

役職 副会長

仕事内容 イベント企画、エンジョイタイムで保護者と

児童の交流を図る。（まだエンジョイタイムのイベントと

しては何もできていませんが、2学期以降、交流の場

を設けられるように頑張ります）

Q. PTA役員をやってみてどう？

PTAは大変なイメージが強くて覚悟を持って立候補

しましたが（笑）、会長さんをはじめ、役員のみんなが

無理なくできる範囲や必要な活動とは何かを真剣に

考えてくれてることにすごく感動しました。

時代が変わりつつある中で、やみくもにイベントを増

やしたり、例年のイベントを無理に引き継ぐのではなく

て、本当に必要なものは何かを第一に考えてくれる環

境があることには感謝しかありません。「できる人がで

きることをできる時に」を大事に、楽しく活動させていた

だいてます。

名前 清水

役職 イベント担当

仕事 企画立案は苦手なので、協力メインでがんばり

ます

Q. PTA役員をやってみてどう？

委員制で学年代表をしてからの役員でした。強制的

に駆り出された方々の力になれればと、役員として

残っただけでしたが、PTAのイメージを良くしたいとい

う思いに賛同して、再度役員を継続しました。すべて

の子どもたちがいろいろな経験ができるよう、いろいろ

な人たちが関わり合えるPTAになったらいいなと思っ

て活動しているつもりです。ほんの少しでも構いませ

んので、できるだけ多くの方々に気軽に参加していた

だけると嬉しいです。

役員12名の熱い
メッセージなのじゃ！



名前 浅井

役職 副会長

仕事内容 フレンド担当

Q. PTA役員をやってみてどう？

PTAには誘われて立候補しました。

元々のPTAの仕事がどんなものかは全くわから

なかったんですが、“無理なくできる”と言うことで、

“それならできるかな”ぐらいの軽い気持ちでの立

候補でした。なので、最初の自己紹介で“なぜPTA

役員に？”だったか“PTAに入って〜”みたいことを

一言言うとなった時に、他の皆さんは凄くやる気も

あり、“子どもたちの為に!!”という感じでキラキラし

ていたのに対し、(もちろんやる気と子どもたちの

為にという気持ちはありましたが)勝手に肩身が狭

かったです(笑)

そんな役員メンバーの仲間になれたなと感じた

のは総会後でした。

総会までは自分の想像していたものよりやること

があり、正直“本当に私に務まるだろうか”と心配

でしたが、メンバー同士で協力しあい、一緒に苦難

(私だけそう思っていたかもですが笑)を乗り越えて

絆が深り、勝手に築いていた壁も粉々になりまし

た

大変なことばかりではなく、楽しいことや良かった

ことも沢山あります。最近だと給食試食会はご飯も

美味しかったし、普段話せない校長先生、教頭先

生とじっくり話せたのはとても良かったです。

まだまだ慣れない所も多々あると思いますが、

自分にできることをできる範囲で頑張っていけたら

と思います。

名前 川本 

役職 書記

仕事内容 議事録作成、インスタグラム投稿

Q. PTA役員をやってみてどう？

役員2年目になります。

昨年度は役員をやってその後の免除を獲得するつもり

で、なんの目的もなく立候補をいたしました。「きっと仕

事もたくさんあってツラいんだろうな！」と戦々恐々でし

たが…

蓋を開けてみると…ちょうど「PTAを変えていきません

か？」というメンバーに恵まれて、とても画期的な経験を

させていただいております。

今までは申し訳ないくらい「PTAなんて他人事」の人間

でしたが、飛び込んでみて、同世代の子を持つ親同士、

情報交換などもでき、みんなの子を想う熱い気持ちに触

れられたりもでき、役員をやってみてとてもよかったと今

は感じています。

名前 都築

役職 副会長

仕事内容 フレンド担当

Q. PTA役員をやってみてどう？

仕事復帰してから両立できるか不安でしたが、

役員をやって心からよかったと思っています。

昨年、会計を担当しましたが、引き継がれた会計

の仕事は会議の場所取りだけでした。（今まで会

計のことは学校にお任せしていた）

ラッキー！と思いつつも、予算案作成時には会

計書と毎晩にらめっこ。会長、教頭先生、小笠原

先生と話し合いながら進めました。完成した時に

は、予算案は私の宝物となり、大きな達成感を味

わうことができました。やりがい、息抜き、人との関

わり、学校や地域とのつながり、おすすめポイント

は数えきれません。声をかけてくれた熊脇会長に

感謝！

後に続く方たちになるべく負担を残さないように

しています。子どもが小学生のうちにしか味わえな

い思い出づくり、ぜひみなさんにも経験していただ

きたいです。

名前 渡邊

役職 副会長

仕事 イベント担当です。マイクも担当してます。

Q. PTA役員をやってみてどう？

世間のＰＴＡと私たちのＰＴＡの違いは、「強制しません

！無理させません！だから雰囲気重たくありません！」

です。

役員やってみよう！って集まった私たちですから、今ま

でのやり方を変えたり現行をよりよくしたりと、試行錯誤

をする状況ではあります。

それは全て、地域の子どもたちの為に活動しているか

らです。

現体制は途上の為、皆様方からの叱咤激励、賛否両

論等、ご意見ください。

今後ともよろしくお願いいたします。

名前 内田

役職 会計

仕事 予算と支出の管理をしています。

Q. PTA役員をやってみてどう？

役員一年目です。きっかけは偶然出会った方からＰＴＡ

のお話を聞いて、そこからトントン拍子で役員会に参加

することになりました。ほぼ全員の方と「初めまして」の

状態からのスタートで、すこし不安もありましたが、他の

役員の皆さんがすごく穏やかでウエルカムな雰囲気だっ

たので、すぐに馴染むことができて、楽しく活動していま

す。

ＰＴＡのことだけでなく、学校、地域のことも知ることが

できて、びっくりしたり感心したりしています。

役員会の雰囲気はとにかくいつも明るく、楽しく！そし

て真剣に！とってもいい雰囲気で活動しています。



名前 鈴木

役職 副会長

仕事内容 あいさつパトロール

Q. PTA役員をやってみてどう？

昨年、地域の選出によって厚生部としてPTA活動に参

加することになりました。当初はあまり気が進まず、どう

なることかと心配していました。しかし、二川っ子まつり

で子どもたちと触れ合う機会があり、その時の体験が

大きく私の考えを変えることとなりました。

もともと子どもが好きだったこともあり、催しの中で子

どもたちと会話をしたり、様々な活動を一緒に行うこと

ができたりして，とても楽しかったです。子どもたちは皆

元気で、純粋な心を持っていることを改めて感じまし

た。彼らと話すことで、子どもたちの成長を間近で感じ

ることができ、非常に貴重な経験となりました。

今年の初めに，PTAの先輩方から「一緒にやってみな

い？」と声をかけられたとき、正直なところ「私にできる

だろうか?」と不安がよぎりましたが、思い切って引き受

けることにしました。PTA活動を通じて、子どもたちと触

れ合える機会が多くありました。そんな経験が、再び子

どもたちと関わりたいという思いを強くさせ、役員を引き

受ける大きな動機となりました。子どもたちと一緒に成

長できる場があることは、とても魅力的で、何より楽しみ

です。

現在のPTA役員は、仕方なくやるわけではなく、皆が

自発的に手を挙げています。そのため、全員がやる気

に満ちており、目指す方向が一つに定まっています。こ

の一体感がとても心地よく、まるで高校時代の文化祭

や体育祭に夢中になっていた頃を思い出させてくれま

す。役員一人ひとりが少人数でありながらも、それぞれ

の力を発揮しており、活動のたびにその熱意を感じま

す。

役員としての会合があるたびに、「次はどんな話がで

きるだろう？」とワクワクします。皆と意見を交換し、子

どもたちや地域のために何ができるかを真剣に考える

時間が、今では楽しみの一つになりました。以前は不

安だった役員の仕事も、今ではそのやりがいを感じな

がら取り組んでいます。

このような活動を通して、私は新たな視点とやりがい

を見つけることができました。これからも、子どもたちの

ため、そして地域のために、積極的にPTA活動に取り

組んでいきたいと思います。

名前 白井
役職 副会長
仕事内容 イベント担当

Q. PTA役員をやってみてどう？
今年で３年目になります。二川小PTAの改革に携わる
ことができて、やりがいを感じています。役員会では情
報を共有しあったり、それぞれの考えに触れたりと刺激
をもらい、自分自身も成長できる場となっています。

名前 加藤

役職 書記

仕事内容 主にPTAのチラシや広報作り担当

Q. PTA役員をやってみてどう？

PTAって大変、というのは確かにそうかもしれません

が、一緒に活動する仲間や向いている方向で、印象

はだいぶ変わります。

昨年度、委員として広報部の活動をしてみて、広報

作りで新しいPTAの力になれそうと思い、ほぼ広報作

り専門として役員メンバーに加わりました。

今年度のメンバーはみんな『できることはできる人が、

できないことは他の人がフォローする！』というスタン

スなので、自分が協力しやすい形で参加でき、活動し

やすいです。また、とてもフレンドリーで前向きな方ば

かりなので、役員会でのやりとりも楽しく、「PTA活動っ

てこんなに楽しくていいの？」と感じるほどです。

現在は主に私一人で広報やチラシのデザインを作っ

ていますが、たたき台を出すと、会長はじめメンバー

から「ここをもっとこうしたら興味引きそう！」「これを

削った方が読みやすいかも」と、いろんな意見をもらえ

ます。おかげで、より見やすい紙面にでき、そして

チェックは多くの目で見てもらえるので、ミスが多い私

でも安心して完成まで作業ができます。

お便りを目にした皆さんが、できるだけ読みやすく、

内容に興味を持ってもらえるような広報やお知らせ作

りを、これからも頑張ります！

名前 紅林

役職 副会長（女性部長）

仕事内容 主に、月一回の地域連携会議に出席。

Q. PTA役員をやってみてどう？

PTAに参加したことによって、二川小学校が、地域の

多くの人たちに支えられてることを知ることができ勉強

になりました。地域の人には、大感謝。

また、朝のあいさつパトロールを通して、日々、子ど

もたちの変化を見れるのも醍醐味の一つです。最初

は下を向いて無言で歩いていた子たちが、次第に顔

を上げて歩くようになり、自らあいさつしてくれるように

なるとすごく嬉しいです。

諸事情で、朝、子どもたちと通学路を歩くのは、7年

目ですが、毎年、ある時期に来るこの変化が、出勤前

の忙しい時間でもやめられない理由だと思います。

通学路を子どもたちと歩くのは、老後にしたくてもで

きない、今しかできない体験なので、楽しもうと思いま

す。

最後に、役員のメンバーも明るくて楽しいので、毎回

の会合が楽しみです。

以上、R6年度役員12名からのメッセージでした！役員一同協力して現在のPTA
の課題に取り組んでいます！ご協力、よろしくお願いします！



ＰＴＡ役員の主な活動

役員会

主催イベントの企画運営

見守り活動中の
課題や問題を共有

活動内容の見直し
持続可能な体制作り

子どもの安全や
生活に関わる情報の
共有・相談・提案

新体制や新運営方法に
合わせた予算の見直し

月１〜２回の役員会
(平日1回、休日1回)

学校の先生との関わり

定期的に学校のＰＴＡ
役員の先生と意見交換

活動に対しての相談

PTAから発信する企画や
お便りのチェック

デンタツくん配信依頼

外部の集会への参加

定例で開催される
関係団体の集会に

二川小代表として参加

データ作成・発信・取りまとめ

あいさつパトロールや
交通立ち当番の参加者の

とりまとめ

お便りの作成 Googleフォームの
アンケート作成

役員会の議事録作成

新たな会則案の作成

雑談を交えながら
こんなことを話し
合ってます！

『今年のＰＴＡ役員ってどんな活動してるの？』をまとめてみました。
こんな作業を、役員全員で協力しながらこなしています！

はた目には見えづ
らいかもしれません
が、役員一同PTAを
よりよいものにする
べく頑張っています。
どうか応援、ご協
力よろしくお願いし
ます！

▲参加できる曜日・時間で参加で
きるメンバーが集まって話し合い
をしています！話し合った内容は
グループLINEで共有！

※学校の先生もPTAの会員であり、校長、教頭、教務、校務
の先生はPTA役員でもあります。

外部の団体と交流することで、地域の問題や課題、
情報などを共有する機会となっています。

※役員同士で相談して分担し
都合がつく人が積極的に参加
するなど、できる人ができる
ときに参加するという方法を

取っています。

PTA会則の見直し
時代に合った

新たな会則の検討
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